



MÉDITATIONS SUR LE SACRÉ CŒUR



S L M'A AIMÉ!» MÉDITATIONS POUR LE MOIS DU SACRÉ CŒUR ET PRIÈRES CHOISIES, par le R. P. A. Vermeersch, S. J., professeur de théologie.—In-18 de 206 pages.— En vente à la Librairie Casterman, Tournai (Belgique) et à la librairie internationale catholique, 66, rue Bonaparte, Paris. Prix, 1 fr.

Il y a trois ans, le *MESSAGER* présentait à ses lecteurs un petit ouvrage du même auteur qui avait pour titre: *La Consécration au Sacré Cœur de Jésus, moyen de perfection proposé aux Prêtres, aux Religieux et aux Personnes pieuses.* (1) Cet ouvrage, œuvre d'un théologien de marque, fut fort apprécié. On en goûta particulièrement les méditations sur les neuf Offices du Sacré Cœur: « Pour chacun de ces Offices—disait le *MESSAGER*—il présente trois sujets de méditations, avec des considérations variées, brèves, mais très suggestives, frappantes, pénétrantes et visant toujours à la pratique. Toutes les personnes pieuses d'une certaine culture, surtout si elles sont quelque peu façonnées aux méthodes de S. Ignace, trouveront là un délicieux et substantiel aliment pour leurs âmes. »

Vers la fin du même volume, le R. P. Vermeersch, ajoutait 33 plans de méditations, tous tirés de l'Évangile, ou plutôt il se contentait simplement d'en indiquer les sujets. Le nouvel ouvrage que nous annonçons aujourd'hui, n'est pas autre chose que ces 33 plans rédigés et commentés.

L'auteur procède ainsi pour chacune des méditations: il reproduit d'abord tout au long la page de l'Évangile à méditer, ensuite il précise une scène qui doit occuper l'imagination pour mieux la fixer, puis il divise son sujet en trois ou quatre points et les commente très brièvement.

L'idée inspiratrice de ces pages, comme l'auteur lui-même s'en ouvre dans sa Préface, est « la révélation du Cœur de Jésus dans les faits de sa vie. » Mais cette révélation, il veut que nous y arrivions par

(1) Voir le *MESSAGER* de septembre 1899, p. 405.